



## 謹んで新春のお慶びを申し上げます



## 1月の歳時記(睦月/January)

★ 今年の干支は、『己亥』(つちのとい)です。

己(十干6番目):草木が成長を終えて姿が整った状態。

⇒ 成熟した事象が、見直され次の段階を目指して準備を行う年。

亥(十二支最後):草花の種の中にエネルギーがこもっている状態。

⇒ 個人は知識を増やし精神を育て、組織は人材育成等基盤を固める年。

総じて今年は、内なる充実をはかり、次のステージの準備をする年。

⇒ 意義や外に向けた活動ではなく、内部の充実に心がけるとよい年になる。

調子に乗りすぎると落とし穴に落ちることもあるので何事もほどほどに。

⇒『猪突猛進』ご用心あれ!

2019年は特に恵方(甲の方位、真東から15度北方向)が、歳徳神と月徳人も重なり凶神が全くないという珍しい年の為、その方向の神社にお詣りすることでかなりのご利益が期待できそうです。

★ 暦:元旦(1)、御用始め(4)、小寒(6)、人日の節句(7/七草)、鏡開き(11)、成人の日(14)、小正月(15)、大寒(20)



## 1 新年2019年を迎えて

《代表取締役社長 佐藤正》

あけましておめでとうございます。

先ずは、年末年始に出勤いただきました皆様方に厚く御礼申し上げます。

皆様方におかれましては、希望に満ちた新年そして穏やかなお正月をお迎えになったことと思います。

例年々の瀬になると、1年を振り返り盛んに反省し新年にあれこれと算段するわけですが、最近物忘れがひどく反省もピントが外れること至極。ともあれ、平穩無事を祈りつつ新年がスタートし元気で無事にまた新年を迎えることが出来たことに感謝、最近では常々そうありたいと願っております。

昨年の情勢は、トランプ大統領の米国第一主義政策の影響や国内では森加計問題やデータ改ざん等の疑惑、政策にあっては表面的論争で終始しており政治不信につながって政局が揺れ動いた年。内需が下支えしても輸出減速等から景気の回復は鈍化、長期的に見ても不安定要素が多く急激な回復は期待できない状況にあるといえます。また、スポーツ界では明暗を明確に分けるような年でもありました。

今年は、元号が変わることで希望の兆しが見えることを期待しつつも、引続き《米・中・露》の影響を受けながら、消費税の値上げや働き方改革オリンピックの準備(茨城県は国体)等で楽観出来ない状況。

当社においては、皆様方のご尽力によりお客様の信頼の下順調に発展してまいりました。

然しながら、昨今の雇用事情から売り手市場が大きく影響し慢性的な人財不足及びその確保に苦慮しているところで、皆様方には限られた人員の中でご無理をお願いしているところです。

目下のところ、短期的な対策と長期的に組織人員の見直しを進め、補強人員の採用や多能工化・ローテーション等積極的に行い作業負荷の軽減、作業の効率化を目指しているところであります。

当面、人財の確保や収益面で気掛りはあろうかと思いますが、将来の布石ということでご理解ください。

『開かれた風通しの良い会社』モットーとし、皆様方と一体となり健全で健康な経営を進めてまいりたいと思っておりますので、是非忌憚のない建設的なご意見を賜れば幸いです。

日頃より『危機感・改善意識』を念頭に、『決め事』をきちんと守って、自信を持って、能力を存分に発揮して頂き、会社発展に寄与願い完全無災害を継続しましょう。今年も宜しくお願い致します!

## 2 年末年始無災害運動(2018年12月1日~2019年1月31日)

『みんなで感謝の総点検 笑顔で迎える 年末年始』

★ 安全管理:設備立上注意、日没対策、凍結対策、火災対策、交通事故防止等

★ 衛生管理:暴飲暴食注意、ウイルス予防対策、寒さ対策、体調管理に注意等



## 3 トピックス

社会福祉協議会にクリスマスプレゼント!(お菓子詰合せ100個)



社協贈呈式/施設代表



児童館/子供たちと親御さん



プレゼント



※ 社員がサンタの装いで子供たちにクリスマスプレゼントを行い、遊戯等楽しく交流を行いました。(12/19)

ご安全に!